

# Neue Paten auf dem Gartenfriedhof

Auf dem historischen Friedhofspark an der Gartenkirche St. Marien werden an diesem Sonnabend vier neue Patenschaften für Grabstätten übergeben. Es handelt sich um die Grabstellen von Margaretha Ludovika von Hinüber, Georg Charlotte von Hinüber, Justina Henriette Amalie und Friederike Sophie Hartmann.

Der Verein Renaissance Gartenfriedhof will das kulturelle Erbe des Parks wieder ins öffentliche Bewusstsein rücken und zeigen, dass mit bürgerschaftlicher Verantwortung eine Aufwertung des Friedhofs darstellbar ist. In den vergangenen Jahren hatte es viel Ärger um Trinkergruppen gegeben, die auf der Grünfläche geduldet werden. Dort sind Mitglieder zahlreicher alter hannoverscher Familien begraben.

Die feierliche Veranstaltung an diesem Sonnabend beginnt um 13 Uhr. Sie ist – wie der gesamte Friedhofspark an der Marienstraße am Rande der Südstadt – öffentlich zugänglich. med